

Einladung

Ralf und Lydia laden recht herzlich zur Einstandsfeier am 22. Juli um 20 Uhr ein.

Wer mit uns feiern möchte, trägt sich bitte bis spätestens 15. Juli in Agis Liste ein.

Wir haben seit 2 Jahren unseren Hauptwohnsitz in Illmitz und waren 13 Jahre lang Mitglieder im Yachtclub Illmitz, bis wir wegen Wassermangels unsere Sunbeam 29 verkauften.

Da die Statuten des YCI keine Elektroboote zulassen, verließen wir den Club.

Wir freuen uns auf viele schöne Jahre und wünschen allen immer eine handbreit Wasser unter dem Kiel!

